



L'AVENT 2022

Décorons nos fenêtres !

*Soyons messagers de
confiance et de joie !*



Ces dernières années les voisins autour de l'église St-Antoine ont illuminé le quartier avec des fenêtres décorées jour par jour en décembre pour faire un calendrier de l'Avent.

Notre planète vit des catastrophes, des conflits et une guerre dans un pays européen qui engendrent des déplacements de populations.... et son avenir soulève bien des questions et incertitudes. Mais il y a aussi de magnifiques actions de solidarité et des rayons de soleil semés quotidiennement et que nous ne voyons pas toujours.

Alors, apportons ce rayon de lumière et de joie aux habitants de tous nos quartiers*décorons nos fenêtres !*

Dès le premier dimanche de l'Avent, le 27 novembre, sur une de vos fenêtres (ou 2 ou 3 !) qui donne sur la rue, utilisez des papiers découpés, des guirlandes étincelantes, des ornements suspendus par des rubans colorés, de petites lumières ... laissez parler votre créativité ! **Donnez un message d'espoir aux passants qui sillonnent nos rues ! Car nous croyons**

IL est venu et IL vient encore...
Son nom sera Emmanuel, Dieu avec nous



**Joyeux temps de l'Avent à toutes
et à tous !**

Le Conseil de communauté de St Antoine